



WASHINGTON'S COMMUNITY AND TECHNICAL COLLEGES

IMPULSE SU FUTURO.

Acceda a la vía rápida para ser requerido. En los institutos de enseñanza superior comunitarios y técnicos de Washington, puede elegir entre más de 80 programas para adquirir nuevas habilidades o empezar de nuevo. Sabemos lo que buscan los empleadores porque trabajamos estrechamente con ellos. Por eso, en nuestras clases se enseña exactamente lo que se necesita para conseguir no solo un empleo... sino una carrera gratificante.

¿Preparado para obtener las habilidades adecuadas, el apoyo adecuado y el momento oportuno para asegurar su futuro? En los institutos de enseñanza superior comunitarios y técnicos de Washington, encontrará un ambiente acogedor y un cuerpo docente atento con décadas de experiencia en el sector para ponerle en la vía rápida hacia una educación superior y un sueldo más alto.

SU ELECCIÓN

34 institutos, pensados para usted

Con campus en todo el estado y clases en línea de fácil acceso, encuentre la certificación, la capacitación y el apoyo que necesita sin importar dónde se encuentre.

Más de 80 programas, posibilidades infinitas

Sabemos exactamente lo que buscan los empresarios... porque trabajamos con ellos todos los días. Desde contabilidad hasta enfermería o ciencias de los recursos pesqueros (¡y mucho más!), ayudamos a cientos de miles de estudiantes como usted a asegurarse un futuro brillante y nuevos comienzos cada año.

Opciones inigualables

Obtenga la formación que necesita para emprender el trabajo de sus sueños. Desde los certificados estándar del sector hasta los programas de aprendizaje en los que puede obtener ganancias mientras aprende, avance en su nueva carrera, de forma inmediata.

GRATIFICANTE Y MUY SOLICITADO

Elija entre muchos programas interesantes que conducen a sueldos más altos y carreras gratificantes. A continuación, algunos ejemplos:

Los **Tecnólogos y técnicos cardiovasculares** obtienen un promedio anual de USD 66 920. Además, ¡la demanda se dispara en el estado en un 20 %!

Los **Técnicos en ingeniería industrial** ganan un promedio de USD 71 920. Y en el Estado de Washington, la demanda está aumentando al doble de la media nacional.

Los **Enfermeros matriculados** ganan USD 91 310, y esta carrera a prueba de recesión está creciendo a un asombroso 20 %!

Los **Conductores de camiones de carga pesada y con remolque** cobran unos considerables USD 54 320 al año, y la demanda en el estado se está incrementando a más del doble de la media nacional.

Los **Especialistas en soporte de redes informáticas** ponen en práctica sus conocimientos de TI y cobran un promedio de más de USD 84 300, con una demanda en Washington que aumenta un 8 %, por encima de la media nacional.

La elección es suya

En los Institutos de Enseñanza Superior Comunitarios y Técnicos del Estado de Washington, la educación es una puerta abierta a mejores carreras profesionales y más relevantes. Visite [\[link to landing page here\]](#) para explorar su nuevo futuro en detalle.

Empezar es más fácil de lo que parece. Tome el futuro en sus manos en una institución de enseñanza superior que se encargará de abrirle nuevas oportunidades.